

# 新春もちつき会



去る1月5日(木)午前11時～徳成寺において、2023年最初の寺ともサービスデー「新春もちつき会」が行われました。

コロナが本格化する前の2019年以来、4年ぶりのもちつき会となりました。当日は、朝から穏やかなお天気で屋外でのもちつきには持ってこいのいい日和でした。

実は、お申込みもたくさん頂いていたのですが、何しろコロナ禍ということもあり密集しないように参加人数を限らせて頂きました。今回ご参加頂けなかった方々には、次回のご参加お待ちしております。

当日は、KSB瀬戸内海放送とNHK高松の二つの放送局が取材に来て下さいました。どちらの放送局も夕方のニュースで、この「新春もちつき会」の様子を放送する予定だそうです。右の写真の杵を振り上げてもちつきをしているのは、女性アナウンサーの方です。もちつきの体験レポートをカメラマンが撮影しているところです。撮影された映像は早速編集されニュースとして配信されます。上の写真は、大人が蒸したもち米をこねているところと、男の子が仕上げをしているところです。可愛い♡



ご覧のように、子どもも大人も、男も女も一生懸命杵を振るってもちつきを楽しみ、つきたてのお餅をみんなで丸めます。やっぱりつきたてのお餅はおいしいと、子どもたちが素直に叫んでいました。



お食事中に、放送局の取材を受けているご家族もありました。最後に、新春もちつき会恒例のビンゴゲーム。おめでとうございます。年明けから、早速幸運があったようです。この一年も元気に楽しく過ごせるようお祈りしています。

